

富谷市記者会見資料①

令和2年9月30日

・市長公室 須藤

連絡先：022-358-3151

・健康推進課 西山

連絡先：022-358-0512

### 宮城3病院の連携・統合に伴う市内への誘致

本市では、近隣の大規模工業団地に企業の立地が進み人口増加が進んでおりますが、市内には急性期を担える大規模な病院が設置されていない状況です。また、平成28年に市民を対象に実施した住民意識調査では、「病院などの医療施設の誘致」が、本市が取り組むべき施策として「泉中央駅までの交通の利便性の確保」に次いで第2位となっており、医療施設の誘致は、多くの市民の長年にわたる願いであると同時に、本市の大きな課題となっております。

このような状況のなか、宮城県立がんセンターと東北労災病院、仙台赤十字病院について、県と各設置者が連携・統合に向けた協議が開始されたことから、当該3病院の統合・移転を想定し、県に対して本市への誘致を要望いたしました。

このことは、本市のみならず富谷・黒川地域の共通の願いとして、浅野大和町長、田中大郷町長、斉藤大衡村副村長とともに知事に直接要望し、誘致に当たっては用地確保、運営面、泉中央駅からのアクセス等、最大限支援することをお話してまいりました。また、本市議会においては、誘致実現に向けて全面的に協力するという力強い決議が全会一致で採択されている状況にあります。

本市といたしましては、宮城3病院の連携・統合の協議の進展を見守りつつ、誘致実現に向け、富谷・黒川地域の町村はじめ関係機関と連携しながら取り組んでまいります。